

### 力 で秦野赤十字病院 (分娩) 再開

# **営択する未来について**

②秦野赤十字病院の産婦人科医の 金対策、公共施設再配置計画など 財政への影響、借金の縮減、未収 の見込みだが、①市の総借金82 して出産できる場の確保、分娩業 との連携強化を図り、市民が安心 行政改革に取り組む。②東海大学 1億円、未収金43億円の健全化は、 人、2040年には2万人減ると の人口はピーク時から1800 2060年には9396万円。一人当たり国の借金811万 ①生産年齢人口の減少による 分娩再開は、どうするのか。

### 実施した。④カルチャーパーク内 生徒は45人、子どもの安全を確認 応援に関する協定を締結し、二重 歳の命を守れなかったのか、本市 する。③危険ドラッグの危険性を 年1月に登校できていない児童・ 三重に対策を強化する。②平成27 24件だが対策は、④中高年に人気 使用による死亡者14人、交通事故 への入門コースの整備、本格的コ 青少年に周知するキャンペーンを のパークゴルフ場整備は、どうか。 の対応は、③県内の危険ドラッグ ①県内すべての市町村と相互

# 安全・安心で人にやさしいま

## の整備打診などを行っている。 - スの市内ゴルフ場の空きコース

将来にわたり市の成長や競争 雇用・労働政策について 祐司

ことができるよう、 ると考えるがどうか。 意欲と能力がある限り働き続ける 確保が必要であり、高年齢者には、 力を維持、強化するため、若年層 保や再就職支援の促進が重要であ は、良質で安定した雇用機会の 就業機会の確

支援する必要があると考えるがど るよう、障がい者の雇用に対して 策も含め事業を推進していきたい。 支援に取り組んでいる。市として の役割分担で若年者の雇用対策、 誇りを持って自立した生活が送れ も適切な連携を図り、市独自の施 高年齢者の雇用確保および再就職 障がい者が働くことを通じ、 うか 答

県においては、それぞれ

### 働くことを軸とする 安心社会の実現に向け 7



たい。

躍できる環境を整え、継続して就 る社会の構築が必要と考えるがど 多様な施策を通じて女性が活 女性が働き続けることができ

した貸出促進キャンペーンを実施 業できるよう支援を続けていく。 してはどうか。 貸出実績のない図書を対象と 図書館機能の充実について

を凝らし、図書館資料の利用 民や利用者の目にとまるよう工夫 につなげたい。 提案の内容も含め、 多くの市

ニーズの高まりに応えられる

さらなる支援の充実を図り

### 地域におけるコミュニティーの場とし 空き家の有効活用を図れ

介護保険事業計画について 第6期高齢者保健福祉計画 風間 些

話ができるような高齢者サロンをるか。高齢者が気軽に集まり、会 ちながら暮らしていけるよう、 設置してはどうか。 の充実も位置付けられることにな **ふがら暮らしていけるよう、新高齢者が地域との関わりを持** 計画には住民主体の通いの場

症カフェの設置についても検討し 事業の中で検討していきたい。 要望。認知症予防策として、認知

の対応について 二 子ども・子育て支援新制度へ

修機会拡充の考えはどのようか。職員に時間的な余裕がない中、研 身に付ける必要があると考えるが、 べての職員が全園児の教育・保育 に従事できるような技術や知識を 新制度への移行に当たり、 す



を



職員の配置などにより、 や冬休み期間の有効活用や、代替 の拡充に努めていきたい。 空き家の有効活用について 1号支給認定子どもの夏休み 研修機会

> えるがどうか であることから、

たな介護予防・日常生活支援総合

ため、市が仲介して集会所や地域 きと考えるがどうか。 の場として空き家を有効活用する 住民の交流サロンなどを設置すべ 地域におけるコミュニティー

果を踏まえて有効活用の具体策に アンケート調査を実施し、その結 査の分析および空き家所有者への 答 平成26年度に実施した実態調 ついて検討していきたい。



### 本市初のコミュニティ・スクー 導入に向けた制度の確立

を

弘法山公園の魅力を十分に生

緑水クラブ コミュニティ・スクールにつ 木村 眞澄

取り組んでいく。 究実践校のための予算を計上し、 報収集を行ってきた。27年度は研 り組み状況はどのようか。 ルの導入を提案したが、現在の取 てる体制のコミュニティ・スクー 民などが一体となって子どもを育 導入に向けて、先進事例の情

また、今後の予定はどのようか。 ら派遣すべきと考えるがどうか。 ュニティ・スクール推進員を国か どの経験者が助言などを行うコミ 組織の立ち上げに、元校長な 導入に当たり、制度を円滑に 派遣の依頼を考

○2月

○3月

16日(月)

えている。また、28年度には本格

象とされた。対象年齢拡大につ 平成27年4月から6年生までが 要望 先進的な事例を参考にして て、本市の考えはどのようか。 秦野らしい制度をつくってほし 現在、小学4年生までが対象 利用希望者が増加傾向にある 放課後児童ホームについて 児童福祉法の改正により、

・議員連絡会

【傍聴者19人】

【傍聴者2人】

【傍聴者41人】

【傍聴者18人】

【傍聴者6人】

議会運営委員会

導入を予定している

受け入れなどを検討していきたい 優先に運営しているため、27年度中、待機児童を出さないことを最 ニーズもあるため、民間施設での ほか、商店街の空き店舗を活用 は現状のままとしたい。しかし、 空き教室や図書館の利用

・代表者会議

· 代表者会議

3日(火)・本会議(代表質問)

4日(水)・本会議(議案審議)

6日(金)・本会議(一般質問)

・代表者会議

16日(木)・代表者会議 ・議員連絡会 議会活性化特別委員会

28日(火)・議会報編集委員会

26日(木)・議会運営委員会

9日(月)・総務常任委員会

議会運営委員会

予算特別委員会 5日(木)・本会議(一般質問)

11日(水)・予算特別委員会(総務分科会)

23日(月)・議会活性化特別委員会【傍聴者1人】

・予算特別委員会【傍聴者12人】

23日(月)・議会運営委員会

• 議会活性化特別委員会

26日(木)・市議会第1回定例会開会【傍聴者2人】

2日(月)・本会議(代表質問)【傍聴者34人】

・文教福祉常任委員会【傍聴者11人】

12日(木)・予算特別委員会(文教福祉分科会)【傍聴者1人】

16日(月)・予算特別委員会 (環境産業分科会) 【傍聴者2人】

18日(水)・予算特別委員会(都市建設分科会)【傍聴者1人】

・市議会第1回定例会閉会【傍聴者12人】 ・議会運営委員会・議会報編集委員会 27日(金)・秦野市伊勢原市環境衛生組合議会第1回定例会

# 市民の理解を得られな

撤

回

世

ょ

すべきである。

公共施設の稼働率を上げる努力を

**から、この方針は撤回し、まず** 

厳しさを増す自 人口減少と高

不合理で、理解できない引き上げ 倍に引き上げるとのことであるが、 共施設の使用料を2・5倍から3 撤回すべきと考 でいる。 見直しもこの一環・

民間企業、

**||企業、国や他の自治体との ||貸家に居住している場合は** 

答

えるがどうか。

衡も考慮し、今後も家賃の一部

と均



### 新政クラブ 弘法山公園周辺の観光振興施

施策はどのようか。 光資源の一つだが、 策について 弘法山公園は、 誘客のための 本市が誇る観

面での取り組みも行っている。 備など景観に配慮した維持管理の や樹木の枝打ち、公衆トイレの整 ハイキングコースの歩道修繕 観光協会によるハイキング 観光宣伝活動などソフト

栽培を行うなど、 面の遊休農地を一 観光振興に努めていく。

の整備計画はどの 都市計画道路 曽屋名古木線

周辺整備につい 栽培箇所を拡充 部活用し、花の の適正化に関する方針により、 本市の公共施設の利用者負担 公共施設の利用者負担につい 折口 公共施設使用料引き上げは 隆一郎

取り組みを進めている。使用料の ことは難しくなるという公共施設 では公共施設再配置計画を策定し、 の更新問題に対応するため、本市 すべての公共 として取り組ん 施設を維持する 治体財政にあっ 齢化により、

止に向けて早急に検討すべきと考は既に廃止されており、本市も廃

いるが、国家公務員の持ち家手当問 市職員の住居手当を支給して

意見 市民の反対 の意見も多いこ

な自然を生か 潤いのある観 光 振興

豊か

この区間の整備を計画的に進めて 後の取り組みはどのようか。 訪れる観光客の実態調査を行い、 かした整備が必要 吾妻山を経由 し、 だと思うが、 今

いく。また、めんようの里北側斜 鶴巻温泉を

計画の協議に時間を要するため、 長期的な視野で考えていきたい。

査などを予定している。また、国平成28年度の事業化に向け測量調 道246号までの区間は、交差点 に整備済みだが、中央部からクリ ンセンター入口までの区間は、 -央部の曽屋弘法地区はすで

提供するため、周辺道路や都市 利便施設の整備など、相互 市民や観光客に憩いの場 公を

との妥結には至っていないが、引って支給している中、職員労働組合を家の住居手当の廃止については、ち家の住居手当の廃止については、 き続き協議を進めていく。

連携を図りながら進

○4月